Spende der Zürcher Katholiken 2023

Vor über 50 Jahren wurde die Spende der Zürcher Katholiken eingerichtet als Dank für Hilfe, welche sie aus den katholischen Stammlanden erhalten hatten, bevor sie selbst noch keine Kirchensteuer einziehen konnten.

Mit der Kollekte "Spende der Zürcher Katholiken" wurden 2022 folgende Projekte unterstützt:

- Diakonische und pastorale Projekte im Dekanat Glarus; insgesamt Fr. 10'000.00
- Beitrag an die Aussenrenovation der Wallfahrtskirche in Trun mit Fr. 10'000.00.
- Beitrag an die Wohngemeinschaft an der Reuss (Verein für begleitetes Wohnen für Jugendliche in Uri) mit Fr. 10'000.00.

2023 werden wiederum Renovationsprojekte katholischer Berggemeinden finanziell unterstützt sowie caritative Institutionen im Dekanat Glarus.

Herzlichen Dank für Ihre grosszügige Unterstützung.

Postverbindung: 80-11471-0 (IBAN CH66 0900 0000 8001 1471 0)